

a été imparfait parce que le courant s'était trop affaibli dans l'intervalle. Il n'y aura qu'à recommencer. Cependant un fait curieux à noter dans ce cas, c'est que, cette fois, la direction du courant étant oblique, plusieurs images se sont projetées obliquement les unes sur les autres.

En enfermant l'objet et la plaque sensible dans une boîte obscure placée sur le condensateur inférieur, on obtient encore une image fidèle.

D'autres expériences nous permettent d'espérer que nous pourrions réussir à obtenir des images aussi nettes en employant une machine d'électricité statique, et une dynamo.

Nous en reparlerons.

(A suivre)

L'ABBÉ E. POIRIER.

HEUREUSES NOMINATIONS

Nous présentons nos sincères félicitations à nos honorables confrères. M. Ths Chapais, Directeur du *Courrier du Canada*, et M. B. de la Braçère, ex-Directeur du *Courrier de Saint-Hyacinthe*, récemment nommés, le premier, "Président du Conseil Législatif," et, le second, "Surintendant de l'Instruction publique." Ces nominations ont été accueillies avec la plus grande satisfaction, et le NATURALISTE est heureux d'unir son humble voix aux suffrages qui de partout ont honoré les nouveaux titulaires.

VOIX DU LOINTAIN

—*La Sentinelle* (Mattawa, Ont) du 23 avril, revient sur la question du NATURALISTE avec une sympathie nouvelle, et insiste encore pour que son existence soit assurée. Elle annonce son intention de publier désormais le sommaire de nos livraisons.—Que pourrions-nous dire, pour remercier dignement notre excellent confrère du zèle qu'il met à promouvoir notre cause!

—Voici encore un confrère qui traite royalement le NATURALISTE : c'est l'*Ouvrier catholique* (Biddeford, Me). Le 26 avril, lui aussi, il fait de notre œuvre les appréciations les plus bienveillantes, et la donne comme "solennel et irréfutable démenti aux accusations qu'une envieuse et chagrine ignorance porte contre l'instruction du clergé canadien."

Ah! L'appui unanime de la presse franchement catholique ne nous a toujours pas manqué, jusqu'ici!